

## **Golfturnier für den guten Zweck**



*Die Golferinnen überreichen die Spende an die Hospizleiterin Monika Stumpf (Mitte, rechts). (Foto: privat)*

## **Club spendet für Hospiz-Projekt**

Die Frauen des Golfclubs Attighof haben sich kürzlich zu einem Turnier getroffen. Der Erlös soll das Projekt „Charly und Lotte“ des Hospizes Mittelhessen unterstützen und somit trauernden Kindern und Jugendlichen zugute kommen.

Die 33 Golfdamen trafen sich zu einem „Blind-Hole-Turnier“. Bei dieser Turnierform werden 18 Löcher gespielt, ohne dass bekannt ist, welche neun Löcher in die Wertung kommen. Der Spaß und der gute Zweck standen im Vordergrund. Das Startgeld in Höhe von jeweils 15 Euro wurde komplett gespendet. Einige Damen spendeten das Startgeld, obwohl sie aus Zeitgründen selbst nicht am Turnier teilnehmen konnten.

Die Besitzer der Golfanlage, Edith und Günther Bachor, rundeten den Betrag auf, so dass der Club insgesamt 1105 Euro für „Charly und Lotte“ spendete. (red)

Wetzlarer Neue Zeitung, 14. Juli 2018, Seite 18